



GOVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VIVATECHNOLOGY 2023 : L'ÉTAT FRANÇAIS PRÉSENT MASSIVEMENT AU SALON DE L'INNOVATION TECHNOLOGIQUE POUR FAIRE CONNAÎTRE SA STRATÉGIE NUMÉRIQUE ET RECRUTER DES PROFESSIONNELS DU NUMÉRIQUE.

Paris, le 21 mars 2023

Améliorer le service public grâce au numérique, c'est permettre de rapprocher l'administration des citoyens, des entreprises et de ses propres agents. Investies dans cet objectif, les directions du numérique de l'État seront présentes au salon VivaTechnology pour la première fois afin de présenter aux professionnels du numérique et au grand public, au sein d'un stand unique « Pavillon du numérique de l'État », ses projets numériques les plus innovants, qui sont autant d'opportunités d'emplois.

L'ÉTAT, UN ACTEUR ESSENTIEL DE L'INNOVATION TECHNOLOGIQUE AU SERVICE DE L'INTÉRÊT GÉNÉRAL

Du 14 au 17 juin 2023, seront présents, aux côtés de la direction interministérielle du numérique, les directions du numérique du ministère de l'Intérieur et des Outre-mer, de la Justice, des ministères Sociaux, de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, et de la direction générale des douanes et droits indirects du ministère de l'Économie, des Finances et de la Souveraineté industrielle et numérique.

Parmi les thématiques communes de transformation numérique publique qui seront présentées sur le stand et à travers des conférences : l'inclusion, le design, l'accessibilité ; la data, la circulation de la donnée et la dématérialisation ; l'identité numérique, la souveraineté et l'attractivité et la fidélisation des professionnels du numérique, etc.

Des représentants de Startups d'État développées grâce à une démarche d'intrapreneuriat seront également présents. Ces Startups d'État ont pour mission de concevoir des services numériques plus simples et plus efficaces pour tous les Français en s'appuyant sur des méthodes innovantes guidées par l'impact, c'est par exemple le cas de [Signaux Faibles](#) ou encore du [PassCulture](#).

Conscient de l'importance du virage numérique et pour réussir sa transformation et garantir sa souveraineté, l'État doit désormais être identifié comme un des employeurs phares du numérique. Recrutant chaque année des professionnels du numérique aux compétences et aux parcours variés (jeunes diplômés, salariés issus du secteur privé ou encore agents publics) à Paris et en région, un espace dédié au recrutement est donc prévu pour qu'agents et porteurs de projets puissent échanger avec les visiteurs au sujet de la diversité des parcours dans l'administration et des voies de recrutement pour les métiers du numérique dans la fonction publique.

« Pour accompagner tous les Français dans leur quotidien et face aux nombreux défis auxquels nous faisons collectivement face, l'État et ses administrations doivent exploiter pleinement toutes les possibilités offertes par le numérique. L'État met ainsi en œuvre des outils numériques innovants et performants au profit de nos concitoyens et des agents et recrute pour cela des milliers de spécialistes du numérique. VivaTechnology est une occasion formidable de faire connaître cette dimension moins connue de l'action publique. Rendez-vous du 14 au 17 juin sur le stand de l'État pour la découvrir ! »

Stanislas Guerini, ministre de la Transformation et de la Fonction publiques

LE RDV EUROPÉEN DE L'INNOVATION TECHNOLOGIQUE

Salon professionnel dédié à l'innovation technologique et aux start-ups, VivaTechnology se tiendra du 14 au 17 juin 2023 à Paris Expo Porte de Versailles. Les trois premières journées seront consacrées à un public professionnel et la dernière journée sera dédiée au grand public. Les services de l'État seront présents pendant les 4 jours. Le salon réunit plus de 2 500 exposants, plus de 146 pays et 91 000 visiteurs attendus. Pour en savoir plus sur VivaTechnology : <https://vivatechnology.com/>

Direction
interministérielle
du numérique

Tél : 01 71 21 12 50 – 06 10 60 41 19

Mél : floriane.beaudron@modernisation.gouv.fr

Relations presse et événementiel



GOVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

La direction interministérielle du numérique (DINUM) a pour mission d'élaborer la stratégie numérique de l'État et de piloter sa mise en œuvre. Placée sous l'autorité du ministre de la Transformation et de la Fonction publiques, la DINUM a publié [sa nouvelle feuille de route](#) le 9 mars 2023. L'objectif : faire du numérique un levier puissant pour rendre l'État plus efficace, plus simple et plus souverain. Pour y parvenir, la DINUM collabore avec les directions du numérique (DNUM) de tous les ministères.

Pour en savoir plus sur les ministères qui composeront le « Pavillon du numérique de l'État » :

- Ministère de l'Intérieur et des Outre-mer : <https://www.interieur.gouv.fr/>
- Ministère de la Justice : <http://www.justice.gouv.fr/>
- Ministère de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires : <https://www.ecologie.gouv.fr/>
- Ministères Sociaux : <https://sante.gouv.fr/>
- Direction générale des douanes et droits indirects du ministère de l'Économie, des Finances et de la Souveraineté industrielle et numérique : <https://www.economie.gouv.fr/>
- Direction interministérielle du numérique : <https://www.numerique.gouv.fr/>

Direction
interministérielle
du numérique

Tél : 01 71 21 12 50 – 06 10 60 41 19

Mél : floriane.beaudron@modernisation.gouv.fr

Relations presse et événementiel